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ABSTRAK 

 Skripsi dengan judul “Hubungan Kinerja Guru dengan Hasil Belajar IPA 

di SD Negeri 2 Botoran Tulungagung” ini di tulis oleh Meliya Aris Tantia, NIM 

1725143175, Jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah, Fakultas Tarbiyah 

dan Ilmu Keguruan Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Tulungagung, yang 

dibimbing oleh Dr. Arina Shofiya, M. Pd. 

Kata Kunci: Kinerja Guru, Hasil Belajar. 

 Penelitian ini dilatarbelakangi oleh kemampuan kerja guru yang digunakan 

dalam proses belajar mengajar untuk mencapai pengajaran secara optimal. Kinerja 

guru yang tinggi atau rendah dapat terlihat dari kualitas hasil pembelajaran yakni 

hasil belajar siswa. Tuntutan kinerja guru tersebut memiliki tingkat kesulitan 

masing-masing pada setiap mata pelajaran, terutama mata pelajaran IPA yang 

berkaitan dengan cara mencari tahu tentang alam secara sistematis. Mata pelajaran 

IPA bukan hanya kumpulan pengetahuan yang berupa fakta-fakta, konsep-konsep, 

dan prinsip-prinsip saja, melainkan juga tentang suatu proses penemuan. 

 Rumusan masalah dalam penulisan skripsi ini adalah: Apakah ada 

hubungan antara kinerja guru dengan hasil belajar IPA  di SD Negeri 2 Botoran 

Tulungagung? Penelitian ini bertujuan untuk: Mengetahui apakah ada hubungan 

antara kinerja guru dengan hasil belajar IPA  di SD Negeri 2 Botoran 

Tulungagung. 

 Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian 

korelasional. Penelitian korelasional ini bertujuan untuk meneliti hubungan 

variable pada satu faktor berkaitan  dengan variasi pada faktor lain. Populasi pada 

penelitian ini adalah seluruh siswa  SDN 2 Botoran Tulungagung yang berjumlah 

238 siswa dan seluruh guru di SDN 2 Botoran Tulungagung yang berjumlah 9 

orang. Dengan pengambilan sampel menggunakan menggunakan Proportionate 

Stratified Random Sampling karena sampel yang diambil berstrata kelas, yaitu 

strata kelas I, II, III, IV, V dan VI yang berjumlah 70 siswa dan seluruh  guru di 

SDN 2 Botoran Tulungagung. Adapun teknik pengumpulan data menggunakan 

angket dengan jumlah item sebanyak 30 pertanyaan yang diberikan kepada kepala 

sekolah dan pengawas, karena yang berhak menilai kinerja guru adalah kepala  

sekolah dan pengawas. Teknik analisis data menggunakan uji validitas, uji 

reliabilitas, dan uji normalitas, dan untuk uji hipotesis menggunakan uji Spearman 

dengan bantuan IBM SPSS 20. 

Dari hasil uji Spearman menunjukkan bahwa: Ada hubungan signifikan 

antara kinerja guru dengan hasil belajar IPA dengan nilai signifikansi 0,0001 yang 

mana kurang dari 0,05. Karena nilai signifikansi < 0,05 maka    ditolak dan    

diterima.  Jadi kesimpulan yang dapat diambil dari penelitian ini adalah tinggi 

rendah kinerja seorang guru berhubungan dengan hasil  belajar yang siswa. 

Dengan kata lain, jika kinerja guru tinggi, maka hasil belajar siswa juga tinggi. 

Begitu juga dengan kinerja guru dan hasil belajar IPA di SDN 2 Botoran 

Tulungagung, jika kinerja guru tinggi, maka hasil belajar siswa juga tinggi. 
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ABSTRACT 

 Thesis entitles “The Correlation of Teacher Performance and The result 

of  Learning  Science in Elementary School 2 Botoran Tulungagung”. Written by 

Meliya Aris Tantia, NIM 1725143175, Department of Teacher Education of 

Madrasah Ibtidaiyah, Faculty of Education, State Islamic Institute (IAIN) of 

Tulungagung. Advisor by Dr. Arina Shofiya, M.Pd. 

Keywords:Teacher Performance, Learning Outcomes. 

This research is based on the ability of teacher work used in teaching and 

learning process to achieve optimal teaching. High or low teacher performance 

can be seen from the quality of learning outcomes of student learning outcomes. 

The teacher's performance demands have a degree of difficulty each on each 

subject, especially science subjects related to how to systematically find out about 

nature. The science course is not just a collection of knowledge in the form of 

facts, concepts, and principles, but also about a process of discovery. 

The formulation of the problems: Is there any significant correlation 

between teacher’s performance and science learning outcomes in Elementary 

School 2 Botoran Tulungagung? This study aims to: Know the significant 

correlation between teacher’s performance on science learning outcomes in 

elementary school 2 Botoran Tulungagung. 

This research used quantitative approach with correlational research type. 

This correlational research aims to examine the extent to which variables on one 

factor relate to variation in other factors. The population in this study were all 

students ofelementary school 2 Botoran Tulungagung which amounted to 238 

students and all teachers in elementary school 2 Botoran Tulungagung which 

amounted to 9 people. The samples were taken by using Proportionate Stratified 

Random Sampling because the samples were taken from each stratum, ie class I, 

II, III, IV, V and VI strata totaling 70 students and all teachers in elementary 

school 2 Botoran Tulungagung. The data collection techniques used 

questionnaires with the number of items as many as 30 questions given to the 

principal and supervisor, because the right to assess the performance of teachers is 

the principal and supervisor. The data analysis technique used validity test, 

reliability test, and normality test, and to test the hypothesis using Spearman test 

with the help of IBM SPSS 20. 

The results of Spearman test shows that:  There is a significant 

connection between teacher performance on science learning outcomes with a 

significance value of 0.0001 which is less than 0.05. Because the significance 

value < 0.05 then Ho is rejected and Ha is accepted. It is concluded that is a high-

low performance of a teacher is always associated with the level of success / 

learning outcomes that students achieve. In other words, if the performance of 

teachers is high, then student learning outcomes are also high. So also with 

teacher performance and science learning outcomes in elementary school 2 
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Botoran Tulungagung, if the performance of teachers is high, then student 

learning outcomes are also high.  

 

 ملخصال

كفائة المتحرف عند المعلم الفقه ضدّ نتائج "البحث العلمي بالدوضوع
 3التعليم المعرفي والنفسي لدى الطلاب بالمدرسة الإبتدائية الإسلامية الحكومية 

. قسم مدرس 2313217271 رقم القيد :اسمي فاطمة. هتكتب". تولونج أجونج
الحكومية تولونج كلية التربية و علوم التدريسية, جامعة الإسلامية الددرسة الإبتدائية.  

 ة : الدكتورنديس نور الذداية الداجستير.أجونجالدشرف

كفائة الدتحرف عند الدعلم, نتائج التعليم الدعرفي, نتائج :  كلمة الإرشادية
 التعليم النفسي.

عن الظواهر الدذكور الذي انخفض الجودة في التربية.  خلفية هذا البحث
ما كفائة الدتحرف من كفائة ومهارات لدعلم في أكثر من الدعلم نقيص كفائة الدتحرف. وأ

ناحية التربية والتدريس. صعوبة لتنمية الأهداف  التعليمية الأقصى بأن جودة الددرس 
انخفضة. وأما أهداف التربية لا تهداف بالخير فنتائج الخارج أن تكون نقيصا. برنامج 

جودة الدعلم نقيصا.  لابد  الحكومية كالشهادة وإزادة الددرس أن تكون غير نفيعا عندما
على الدعلم  ليتوجه التحديات مستمرا كي يكون تطويرا في كفائة الدتحرف عند الدعلم. 
وإنه تأثير نتائج الددرس وفلاحه في عملية التعليم وأيضا مؤثرا نتائج التعليم الدعرفي و 

 النفسي.
ند( هل هناك تأثير بين كفائة الدتحرف ع2مسائل البحث كما يلي : )  
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 الملخص 

 اىؼيً٘ ذؼيٌ ّٗرائح اىَؼيٌ أداء تِٞ اىؼلاقح" تؼْ٘اُ أطشٗححصصصص

 الأطشٗحح ٕزٓ". ذ٘ىّ٘غاغّ٘غ ت٘ذشاُ ٢ الاترذائٞح اىَشحيح فٜ اىطثٞؼٞح

 ذؼيٌٞ فٜ ذخظض. ٣٧٥٥١٥٣٢٧٥ ٌّٞ ، ذاّرٞا آسٝظ ٍٞيٞا مرثٖا

 اىذْٜٝ اىَؼٖذ ٍؼيٌ ٗػيٌ اىرشتٞح ميٞح. اىَؼيَِٞ اترذائٞح ٍذسعٜ

                                                        ( ئٝاُ) اىثلاد فٜ الإعلاٍٜ

ش٘فٜ                     تأسْٝا ٝغرششذ اىزٛ ، ذ٘ىّ٘غاغّ٘غ                 

                                                                                    

اىرؼيٌ ٍخشخاخ اىَؼيٌ، أداء :لرائيسية ا الكلمات  

 اىؼَيٞح فٜ اىَغرخذٍح اىؼَو قذسج خلاه ٍِ اىثحث ٕزا ذحفٞض ٝرٌصصصص

 ٍخشخاخ خ٘دج ٍِ اىَْخفض أٗ اىؼاىٜ اىَؼيٌ أداء سؤٝح َٝنِ. اىَثيٚ

 ىنو طؼ٘تح ٍغر٘ٙ اىَؼيٌ أداء ٝرطية. اىطلاب ذؼيٌ ّٗرائح اىرؼيٌ

 ٍؼشفح مٞفٞح ْٝاقش اىزٛ اىؼيً٘ دسط ٍ٘ض٘ع خاطح ، ٍ٘ض٘ع

 ٍِ ٍدَ٘ػح ٍدشد ىٞغد اىؼيً٘ دسٗط. ٍْٖدٜ تشنو اىطثٞؼح

 أٝضًا ٗىنِ ، ٗحذٕا ٗاىَثادب ٗاىَفإٌٞ اىحقائق ٍِ ذرنُ٘ اىَؼاسف

                                                                                                                                الامرشاف ػَيٞح

 ْٕاك ٕو( ٥: )ٕٜ الأطشٗحح ٕزٓ مراتح فٜ اىَشنيح طٞاغحصصصص

 اى٘لاٝح ٍذسعح فٜ اىؼيً٘ ذؼيٌ ّٗرائح اىَؼيٌ أداء تِٞ ٍرثادىح ػلاقح

 ٍؼشفح( ٥: )ئىٚ اىذساعح ٕزٓ ذٖذف ذ٘ىّ٘غاغّ٘غ؟ ت٘ذشاُ ٢ الاترذائٞح

 فٜ اىؼيً٘ ذؼيٌ ّرائح ٍغ اىَؼيَِٞ أداء تِٞ ػلاقح ْٕاك ماّد ئرا ٍا

 تْغاٗ                        ذ٘ه ت٘ذشاُ ٢ الاترذائٞح اىَذسعح

 ٕزا ٖٝذف. اىَرشاتظ اىثحث تْ٘ع اىنَٜ اىَْٖح اىثحث ٕزا ٝغرخذًصصصص

 ٍرؼيق ٗاحذ ػاٍو ػيٚ اىَرغٞشاخ ػلاقح ىفحض الاسذثاطٜ اىثحث

 فٜ طاىة مو ٕ٘ اىثحث ٕزا فٜ اىغناُ. أخشٙ ػ٘اٍو فٜ تاىرغٞش

 ئىٚ ٝظو اىزٛ ذ٘ىّ٘غاغّ٘غ ت٘ذاّاُ ٢ حنٍ٘ٞح اترذائٞح ٍذسعح
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 ت٘ذاّاُ ٢ حنٍ٘ٞح اترذائٞح ٍذسعح فٜ اىَؼيَِٞ ٗخَٞغ طاىة٢٥٢

 ٍرْاعثح ػْٞاخ تاعرخذاً. أشخاص ٩ ئىٚ ٝظو اىزٛ غّ٘غ ذ٘ىّ٘غا

 ٍِ طثقاخ طثقٞح، اىطثقاخ اخزخ ىؼْٞاخ طثقٞح ػش٘ائٞح ػْٞح تاعرخذاً

 ٗخَٞغ طاىثا ٧٧ ٗاىغادط  ٦ ٣ ١ ٥ ٢ ٥  ماّد الأٗىٚ، اىذسخح

 ذقْٞاخ. ذ٘ىّ٘غاغّ٘غ ت٘ذشاُ ٢ اىذٗىح الاترذائٞح اىَذسعح فٜ اىَؼيَِٞ

 عإالا ٥٧ اىٚ ٝظو ٍا سقٌ اىثْذ ٍغ اعرثٞاُ تاعرخذاً اىثٞاّاخ خَغ

 اىَؼيَِٞ أداء ذقٌٞٞ فٜ اىحق لأُ ٗاىَششفِٞ، اىَذاسط ىَذٝشٛ ّظشا

 اخرثاس اىثٞاّاخ ذحيٞو ذقْٞح ذغرخذً. ٗاىَششف اىذِٝ أطو ٕٜ

 اىفشضٞح ٗاخرثاس اىطثٞؼٞح اىحاىح ٗاخرثاس اىَ٘ث٘قٞح ٗاخرثاس اىظلاحٞح

   ibm spss  ٢٧تَغاػذج عثٞشٍاُ اخرثاس تاعرخذاً

 تِٞ ٍَٖح ػلاقح ذ٘خذ( ٥: )ٝ٘ضح  عثٞشٍاُ اخرثاس ّرائح ٍِصصصص

 أقو أٛ 0..... قذسٕا دلاىح تقَٞح اىؼيً٘ ذؼيٌ ّرائح ٍغ اىَؼيَِٞ أداء

 ىزا .Ho  ٗسفض Ha قث٘ه ٝرٌ ثٌ <0... دلاىح قَٞح لأُ. 0... ٍِ

 اىؼاىٜ الأداء ٕ٘ اىثحث ٕزا ٍِ اعرخلاطٔ َٝنِ اىزٛ الاعرْراج فاُ

 أداء ماُ ئرا ، أخشٙ ٗتؼثاسج. اىطلاب ذؼيٌ تْرائح اىَرؼيق ىيَذسط

 ٍغ ٗمزىل. أٝضًا ٍشذفؼح اىطلاب ذؼيٌ ّرائح ذنُ٘ ، ٍشذفؼًا اىَؼيَِٞ

 ٢ الاترذائٞح اى٘لاٝح ٍذسعح فٜ اىطثٞؼٞح اىؼيً٘ ذؼيٌ ّٗرائح اىَؼيَِٞ أداء

 ؼيٌذ ّرائح فاُ ، ٍشذفؼًا اىَؼيَِٞ أداء ماُ ئرا ، ذ٘ىّ٘داخّ٘ح ت٘ذاُ

 أٝضً                                                          ٍشذفؼح اىطلاب

الدعلم الفقه ضدّ نتائج التعليم النفسي لدى الطلاب بالددرسة الإبتدائية  
( هل هناك تأثير بينكفائة الدتحرف عند 1؟. ) تولونج أجونج 7الإسلامية الحكومية 

الدعلم الفقه ضدّ نتائج التعليم الدعرفي لدى الطلاب بالددرسة الإبتدائية الإسلامية 
( هل هناك تأثير بينكفائة الدتحرف عند الدعلم الفقه 7؟. )تولونج أجونج 7الحكومية 

 ضدّ نتائج التعليم الدعرفي والنفسي لدى الطل
 


